

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

# LA VILLE SE PARE DE VIOLET CONTRE L'ÉPILEPSIE

Lundi 13 février 2023

Ce lundi 13 février 2023 marque la Journée internationale de l'épilepsie. Jean-Pierre Abelin et l'équipe municipale renouvellent leur soutien à l'association, « Epilepsie France » en illuminant de violet l'hôtel de ville pendant une journée.

La Journée internationale de l'épilepsie se déroule, chaque année, dans plus de 140 pays à travers le monde, le deuxième lundi du mois de février. Elle a pour objectif de sensibiliser le public à cette maladie neurologique méconnue.

## // Qu'est-ce que l'épilepsie ?

L'épilepsie est une maladie neurologique chronique caractérisée par la survenue de crises (dont les formes sont variées) qui correspondent à un dérèglement soudain et transitoire de l'activité électrique du cerveau. Elle peut provenir de lésions du cerveau faisant suite à un traumatisme crânien, une malformation cérébrale, un AVC, une infection (encéphalite, méningite), une tumeur, avoir une origine génétique ou n'avoir aucune cause connue (épilepsie idiopathique).

C'est la deuxième pathologie neurologique la plus fréquente après la migraine et touche plus de 50 millions de personnes à travers le monde. En France, 650 000 personnes en sont atteintes dont la moitié a moins de 10 ans.

Pour en savoir plus : [www.epilepsie-france.fr](http://www.epilepsie-france.fr)

**CONTACT PRESSE :**  
**Aurore Ymonnet – 05 49 20 20 08**  
aurore.ymonnet@grand-chatellerault.fr

**Marie-Caroline Lafay – 06 16 56 46 56**  
mcmafay@gmail.com